



“Ganjar Balas Luhut Terkait Menteri Mundur: Pak Mahfud Tunggu Momentum” – Artikel yang Menarik untuk SEO

Description

Ganjar Pranowo Tanggapi Pernyataan Luhut Binsar Pandjaitan

Ganjar Pranowo, calon presiden nomor urut 3, merespons pernyataan Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan yang mempersilakan para menteri mundur. Menurut Ganjar, calon wakil presidennya, Mahfud MD, sedang menunggu waktu yang tepat untuk mundur. Ganjar juga menyinggung tentang integritas yang selama ini dimiliki Mahfud.

Integritas Mahfud MD

Menurut Ganjar, Mahfud merupakan sosok yang memiliki integritas tinggi. Dia merasa bahwa Mahfud bertanggung jawab dan menunggu momentum yang tepat untuk mundur dari jabatannya. Ganjar menilai bahwa integritas yang dimiliki Mahfud selama ini adalah faktor penting yang harus dipertimbangkan.

Diskusi dengan Mahfud MD

Ganjar mengaku telah berdiskusi dengan Mahfud Md terkait rencana pengunduran diri cawapresnya tersebut dari posisi Menko Polhukam. Dia menilai potensi konflik kepentingan bisa dihindari saat Mahfud mundur mengingat jabatannya sebagai menteri dan sebagai cawapres. Sehingga, Ganjar berpendapat bahwa mundur adalah langkah yang adil dan akan sangat menjaga integritas demokrasi.

Buka-Bukaan Luhut Binsar Pandjaitan

Sebelumnya, Luhut Binsar Pandjaitan mengungkapkan bahwa ada banyak isu tentang menteri-menteri Kabinet Indonesia Maju yang ingin mengundurkan diri. Dia bahkan mempersilakan bila ada menteri yang ingin mundur. Namun, menurutnya ada menteri yang sudah ditawari untuk mundur namun tak kunjung mengundurkan diri.

Tentang Rencana Pengunduran Menteri

Luhut Binsar Pandjaitan juga menyatakan bahwa ada menteri yang sudah ditawarkan untuk mundur namun belum juga mundur. Namun, dia tidak memberikan informasi mengenai siapa menteri tersebut. Hanya saja, dia membantah kabar tentang mundurnya Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati.

Dengan demikian, kedua pihak, Ganjar Pranowo dan Luhut Binsar Pandjaitan, memiliki pendapat yang berbeda mengenai rencana pengunduran menteri. Ganjar menekankan pada integritas dan tanggung jawab, sementara Luhut mempersilakan bila ada menteri yang ingin mundur namun tetap belum ada kejelasan mengenai siapa saja menteri yang dimaksud oleh Luhut.

Ringkasan

Calon presiden nomor urut 3, Ganjar Pranowo, merespons pernyataan Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan yang mempersilakan para menteri mundur, tetapi tidak kunjung mundur hingga kini. Ganjar menyatakan Mahfud yang juga merupakan calon wakil presidennya sedang menunggu saat yang tepat. Ganjar menyatakan rasa tanggung jawab itu berkaitan erat dengan integritas yang diperlihatkan Mahfud selama ini. Dia menyinggung rekam jejak integritas yang selama ini dimiliki Mahfud. Bagaimana pendapat Anda tentang sikap Ganjar Pranowo dan Mahfud Md terkait dengan permintaan mundur dari jabatan menteri? Apakah menurut Anda ini merupakan langkah yang tepat? Silakan berikan komentar Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)